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VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO  

 

SEDUTA  DI  MERCOLEDI’ 30 NOVEMBRE 2016 

 

 
Il giorno 30 Novembre 2016 alle ore 17,30 presso la sede della Scuola Secondaria  di Primo  Grado 

“L. Niccolini” si è riunito il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo “L. Niccolini” di 

Ponsacco per procedere alla discussione del seguente ordine del giorno: 

 

1. Rapporto  Autovalutazione 2015/16 e Piano di Miglioramento; 

2. Piano Triennale dell’Offerta Formativa aggiornato; 

3. Viaggi d’istruzione e visite guidate a.s. 2016/17; 
4. Progetto Europei: Erasmus / Gemellaggio; 

5. Adesione dell’I.C. alla Rete Regionale dei Laboratori del Sapere Scientifico (LSS); 

6. Proposta chiusura uffici di segreteria e scuole 2016/2017; 

7. Variazioni di bilancio; 

8. Varie ed eventuali. 

Risultano presenti oltre al Dirigente scolastico Maura Biasci e al DSGA Anna Casini: 

 

 Per la componente genitori i signori: Di Filippo, Capannini, Bianchi, Masini, Ferretti, Melai, 

Gennari 

 Per la componente docenti i signori: Orazzini, Ciarini,  Ciolino,  Giuntinelli, Salvini, Summonte 

 Per la componente ATA i signori:  D’Alvano 

 

Data l’assenza del segretario, la Dirigente nomina, per la seduta, segretaria la Sig.ra Mariapia 

Giuntinelli. 

 

 

Punto 1 dell’ordine del giorno: Rapporto Autovalutazione 2015/16 e Piano di 

Miglioramento 
 

La Dirigente Scolastica per quanto concerne il Rapporto di Autovalutazione ha intrapreso diverse 

azioni perché fosse conosciuto da tutti. Il RAV 2015/2016 si può trovare  per la consultazione nel 

sito dell’Istituto  e sul portale  “Scuola in Chiaro” del Ministero della Pubblica Istruzione. La 

Dirigente chiede ai membri del Consiglio d'Istituto di divulgare il più possibile la consultazione del 

RAV,  affinché tutti i componenti della scuola ne possono prendere debita  conoscenza. Anche in 

occasione delle assemblee per le iscrizioni al prossimo anno scolastico, verrà illustrato a tutti i 

genitori il materiale consultabile sia sul sito web dell'Istituto che su Scuola in chiaro.  

La Dirigente informa che è già stata pubblicata in data 15/11/2016 la Circolare Ministeriale sulle 

iscrizioni per l'anno scolastico 2017/18 ed espone ai presenti  le modalità di iscrizione per i diversi 

ordini di scuola. I tempi vanno dal 16 Gennaio 2017 al 6 Febbraio 2017, per la scuola dell’Infanzia 

l’iscrizione è ancora con modalità cartacea, mentre per la primaria e la secondaria è Online. Le 

assemblee con i genitori sono state pertanto anticipate al mese di Dicembre 2016, il tutto è 

specificato sul sito dell’Istituto Comprensivo. 



 
2 

 

 

 

 

Punto 2 dell’ordine del giorno: Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

aggiornato (al 31 ottobre 2016) 

 

Il Piano parte dalle risultanze dell’autovalutazione d’Istituto, così come contenuta nel Rapporto di 

Autovalutazione (RAV), pubblicato sul portale Scuola in Chiaro del Ministero dell’Istruzione, 

dell’Università e della Ricerca. In particolare, si rimanda al RAV per quanto riguarda l’analisi del 

contesto in cui opera l’istituto, l’inventario delle risorse materiali, finanziarie, strumentali ed umane 

di cui si avvale, gli esiti documentati degli apprendimenti degli studenti, la descrizione dei processi 

organizzativi e didattici messi in atto. 

La Dirigente procede alla descrizione delle priorità: 

- Incrementare le competenze di base con acquisizione di maggiori risultati. 

- Per le prove Invalsi, diminuire la variabilità dei i risultati fra classe e classe  dello stesso 

plesso. Si sono rilevate delle divergenze piuttosto importanti, per questo prima delle prove 

Invalsi vengono effettuate prove uguali con lo stesso criterio, somministrate da insegnanti 

diversi anche fra i vari plessi dell’Istituto. 

- Sviluppare e potenziare le competenze civiche, comportamentali e  lo sviluppo delle 

competenze di studio.  

La Dirigente procede inoltre a descrivere gli obiettivi di processo che l’Istituto ha scelto di adottare 

per il raggiungimento dei traguardi : 

- Migliorare l’ambiente di apprendimento 

- Sviluppare e valorizzare le risorse umane 

La Dirigente informa i presenti della criticità attuale a trovare i supplenti  per le supplenze superiori 

a 10 giorni; per le supplenze brevi inferiori ai 10 giorni la scuola primaria si avvale degli insegnanti 

del potenziamento. Più critica è la situazione delle scuole dell'infanzia e dei collaboratori scolastici, 

per questo la Dirigente chiede di poter trasmettere ai ragazzi di ogni ordine di scuola ed agli stessi 

insegnanti l'importanza del rispetto degli ambienti scolastici vista la carenza di personale per le 

pulizie.  

 

Punto 3 dell’ordine del giorno: Viaggi d’istruzione e visite guidate a.s. 2016/2017  

 

La Dirigente scolastica illustra il prospetto delle visite guidate e viaggi di istruzione di tutti i plessi 

delle scuole primarie e della secondaria dell’Istituto (vedere per il dettaglio elenco allegato).  

Per quanto concerne il gemellaggio con le città francesi di Brignais e Brindas quest'anno sono 

coinvolti 50 ragazzi dell’istituto. 

Lo scambio con accoglienza nelle famiglie inizierà qui in Italia; l’accoglienza  sarà effettuata a 

partire dal giorno Mercoledì 8 Marzo 2017 fino al giorno Martedì 14 marzo . E’ previsto uno 

spettacolo teatrale da parte dei ragazzi francesi ed una esibizione dell’orchestra del nostro istituto.  

I nostri ragazzi invece andranno nel mese di Aprile dal giorno 6 al giorno 12. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità il pacchetto viaggi d'istruzione ed il gemellaggio 

scolastico 2016/17 con la Delibera n.52 del 30/11/2016. 
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Punto 4 dell’ordine del giorno: Progetti Europei Erasmus - Gemellaggio 

La Dirigente informa i presenti che proprio in questi giorni alcune insegnanti sono in Germania per 

il progetto Erasmus, che ha come scopo la cooperazione per l’innovazione e lo scambio di buone 

pratiche didattiche. L’argomento del progetto è “Viviamo insieme sotto lo stesso tetto” e riguarda 

l’inclusione dei bambini stranieri e delle loro famiglie, prioritariamente dei minori non 

accompagnati e dei profughi nei Paesi dove questo fenomeno è in crescita. Vengono programmate 

attività da proporre poi nei vari paesi. I paesi europei coinvolti nel progetto sono: Italia, Germania, 

Turchia e Ungheria. Nella seconda settimana di Maggio sarà effettuata l’accoglienza nel nostro 

istituto.  

 

Punto 5 dell’ordine del giorno: Adesione dell’I.C. alla Rete Regionale dei 

Laboratori del Sapere Scientifico (LSS) 

La Dirigente spiega ai presenti che il nostro Istituto ha portato a termine il triennio di attività 

necessario per poter accedere alla Rete Regionale dei Laboratori del Sapere Scientifico (LSS). E’ 

un’esperienza di innovazione didattica nelle scuole di ogni ordine e grado. Il metodo scientifico si 

amplia a tutte le discipline ma soprattutto all’acquisizione delle discipline scientifiche e 

matematiche. La Rete delle Scuole dei Laboratori del Sapere Scientifico rappresenta uno 

strumento di grande importanza per la sostenibilità dell'azione regionale ed è costituita dalle scuole 

che sono giunte al termine del triennio supportato dalla Regione Toscana, attraverso la 

sottoscrizione in data 25 marzo 2014 dell'Accordo di Rete LSS, e deliberato dal Consiglio di 

Istituto della scuola capofila, l'ISS Balducci di Pontassieve, in data 4 febbraio 2014 con delibera 

n.9. 

La Rete LSS ha come obiettivi il consolidamento e la diffusione delle pratiche innovative 

sperimentate dalle scuole e la disseminazione del modello LSS in tutte le Province 

toscane, fornendo supporto anche a istituzioni scolastiche che, pur non avendo partecipato agli 

Avvisi pubblici, potranno sperimentare il modello LSS. 

Le attività principali che la rete si propone di sviluppare sono: 

 Seminari provinciali o zonali per la disseminazione di LSS 

 Convegni regionali 

 Attività di formazione nelle singole scuole 

 Documentazione di nuovi prodotti LSS 

  

Il D.I. 44 del 2001 prevede che sia il Consiglio D’Istituto a deliberare per la partecipazione alla 

Rete Regionale. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità l'adesione alla Rete Regionale LSS con la Delibera 

n.53 del 30/11/2016. 

 

Punto 6 dell’ordine del giorno:Proposta chiusura Uffici di Segreteria e scuole 

2016/2017 

In seguito alla richiesta  di chiusura da parte del personale degli uffici di segreteria e delle scuole  la  

Dirigente da lettura dei giorni richiesti per l’approvazione: 
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24 e 31 Dicembre 2016 

7 Gennaio 2017 

15 Aprile 2017 

3 Giugno 2017 

8 -15-22-29 Luglio 2017  

5-12-19 Agosto 2017 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità con la Delibera n.54 del 30/11/2016. 

 

Punto 7 dell’ordine del giorno: Variazioni di bilancio 

La DSGA Anna Casini illustra ai componenti del Consiglio le variazione di bilancio sia per quanto 

concerne le entrate che le uscite in riferimento all’Esercizio finanziario 2016, come meglio 

specificato nel Mod. F (art. 6) allegato al presente verbale. 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità con la Delibera n.55 del 30/11/2016. 

 

Punto 8 dell’ordine del giorno: Varie ed eventuali 

 

1. La Dirigente Scolastica informa che l’Istituto anche per l’anno scolastico in corso partecipa al 

progetto biennale di robotica educativa in collaborazione con il Sant’Anna di Pisa e che il 

giorno 12 Dicembre 2016 presso l’auditorium del Museo Piaggio a Pontedera sarà illustrato al 

meglio tale progetto.  

2. La Dirigente Scolastica informa i presenti che anche per questo anno scolastico sono stati 

attivati nelle Scuole Primarie dell'Istituto i progetti di attività motoria   “Sport di classe” e 

“Sport e scuola compagni di banco”, saranno tenuti da esperti esterni.  

3. La Dirigente  comunica che sono già state attivate delle iniziative natalizie: 

- Il Laboratorio motivazionale realizzerà un mercatino presso l’Istituto per la vendita di lavori 

effettuati all’interno dei vari laboratori. 

- Un genitore della 3° della scuola primaria Giusti, in collaborazione con tutte le altre classi 

del plesso ha ideato di effettuare un mercatino dove saranno venduti dei giocattoli usati,il 

cui ricavato andrà per la costruzione di una scuola ad Arquata paese distrutto dal terremoto. 

Il tutto sarà gestito dai genitori i quali hanno già avuto contatti con le istituzioni del paese.  

4. La Dirigente Scolastica comunica ai presenti che le è pervenuta richiesta di usufruire dei locali 

dell’Istituto da parte della Professoressa Elisei per poter indire una riunione con i genitori 

interessati per un eventuale soggiorno studio in Inghilterra durante il periodo estivo. Il Consiglio 

da parere positivo. 

5. La Dirigente informa che l’Ufficio Scolastico Provinciale ha disposto un corso di formazione 

per l’utilizzo del defibrillatore.  

Non avendo altro da discutere la seduta del Consiglio D’Istituto termina alle ore 19.30. 

 

Il segretario del Consiglio d’Istituto    Il Presidente  del Consiglio d’Istituto 

(Giuntinelli  Mariapia)                                                       (Di Filippo Anna Laura)     


